

LES TROPHÉES DES CHAMPIONS 2017

LE SPORTIF (6 805 VOTES)



LA SPORTIVE (2 737 VOTES)



LE CLUB (8 038 VOTES)



OMNISPORTS ► TROPHÉE DES CHAMPIONS DU COURRIER DE L'OUEST

Ils sont vos champions 2017

Le basketteur Killian Hayes, l'athlète Perrine Rosala-Humeau et le club de basket de Brissac sont vos coups de cœur.

Killian HAYES a rendez-vous avec l'avenir

Nom : Hayes. Prénom : Killian. Si vous ne le connaissez pas encore, c'est presque normal. A 16 ans et demi, Killian Hayes n'est pas encore à proprement parler un basketteur professionnel.

Mais un conseil, reprenez son nom. Dans quelques années, vous pourrez ainsi dire que vous l'avez vu grandir à Cholet. La semaine dernière, le site internet « eurospects.com » vient en effet de désigner Killian Hayes comme étant le joueur européen leader de la génération 2001. Et c'est tout sauf un hasard. En 2017, la pépite des Mauges, qui défend les couleurs de Cholet Basket depuis qu'il est poussin, a brillé de mille feux. Aussi bien collectivement qu'individuellement. Avec l'équipe de France, il est ainsi devenu champion d'Europe U16 ; avec CB, il a coiffé la couronne de champion de France U18 et soulevé la Coupe de France U17 ; et avec son talent, il fut élu MVP de l'Euro U16, de la finale du championnat U18 et co-MVP du Jordan Brand Classic, où se rassemblent les meilleurs jeunes joueurs mondiaux.

Bref, 2017 fut grandiose. « J'ai vécu des tas de bonnes choses, c'était génial », sourit Killian Hayes, ravi de voir sa notoriété grandir à vue d'œil. « Killian a franchi un cap, mais c'est du passé », coupe rapidement DeRon Hayes, ancien basketteur pro et papa du prodige. C'est ainsi. Dans les Mauges, DeRon et son épouse Sandrine veillent soigneusement à l'épanouissement du fiston. « Le danger serait qu'il tombe dans la facilité. Mais ça va, Killian n'a pas la grosse tête. Il sait que pour continuer à avancer, il faut travailler. Cela tombe bien, c'est un bosseur qui reste humble et joue », décrit le paternel. « Jouer », le verbe colle parfaitement au jeune talent qui rayonne dès qu'il met le pied sur un terrain. Et son aisance balle en main, même au milieu des professionnels avec qui il s'entraîne désormais plusieurs fois par semaine, laisse présager le meilleur.

Jusqu'où peut-il aller ? « Là n'est pas la question », assurent le clan Hayes et le club de CB tout heureux d'avoir fait signer l'été dernier un contrat de trois saisons au jeune Killian. « Je vis le moment présent. Je m'amuse », enchaine Killian Hayes qui, en 2018, rêve de succès au pluriel avec Cholet et l'équipe de France. « La Coupe de France U17, le championnat espoirs, le Trophée du Futur et le Mondial en Argentine », énumère-t-il. Et puis, Killian Hayes aspire aussi à quelques minutes de jeu au milieu des pros, en Pro A. « C'est le but. Je vais continuer à faire ce qu'il faut pour y arriver », assène-t-il sans ignorer que cela passe inévitablement par le travail.

« Pendant les fêtes, je suis parti à Los Angeles avec mon père pour « taffer ». Et depuis mon retour à Cholet, en début de semaine, je vais à la salle avec lui pour bosser. J'aime ça. » L'histoire Killian Hayes ne fait que commencer...



PALMARÈS DES ANNÉES PRÉCÉDENTES

- 2016 Thibaut VALLETTE (équitation)
- 2015 Stéphane MOULIN (football)
- 2014 Romain THOMAS (football)
- 2013 Nicolas MAHUT (tennis)

Photo CO : Etienne LIZAMBARD



Le Courrier de l'Ouest – Jeudi 4 Janvier 2018